

Sujet : [INTERNET] Parc éolien

De : "Amis d'Oudincourt" <[REDACTED]@gmail.com>

Date : 02/12/2018 11:03

Pour : pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Nous sommes un groupe d'habitants Haut-Marnais qui a été obligé de créer une association. Pourquoi :
comme nos concitoyens de la Nièvre, nous condamnons nos élus qui nous imposent des
parcs éoliens SANS CONCERTATION, SANS LES PRECAUTIONS SANITAIRES ELEMENTAIRES
préconisées par l'Académie de médecine et l'ANSES et sans venir eux-mêmes sur le terrain
rencontrer les populations.

C'est un véritable scandale d'avoir une éolienne à 500 m de sa maison. L'argent pour
quelques-uns, les NUISANCES pour toute une région.

MC Mougin - Secrétaire de l'association ALAO

-Association les amis d'Oudincourt

Protection de l'environnement et le cadre de vie